

El General recibe a alumnos del máster en ginecología - El Mundo Castellón al Día - 29/01/2017

El General recibe a alumnos del máster en ginecología

Estas prácticas para estudiantes de la UJI tiene como principal objetivo la formación multimodal de especialistas en cirugía oncológica

CASTELLÓN

El alumnado de la primera promoción del Máster en Ginecología Oncológica, impulsado por la Cátedra Medtronic de Formación e Investigación Quirúrgica de la UJI, ha empezado durante este mes sus prácticas en la Unidad de Ginecología Oncológica y la Unidad Multidisciplinaria de Cirugía Oncológica Abdomino-Pélvica del Hospital General Universitario de Castellón.

A lo largo de dos meses, el es-

tudiantado de posgrado se integrará a tiempo completo en estos dos departamentos para conocer los protocolos de actuación y la forma de trabajar, con tareas asistenciales durante la mañana y tareas investigadoras por la tarde que simultaneará con rotaciones en los otros dos hospitales que forman parte del programa de *practicum* del máster, el Hospital Provincial de Castellón y el Hospital General Universitario de Valencia.

Cabe destacar que el máster tiene como principal objetivo la formación multimodal de especialistas en cirugía oncológica. Mediante un programa que combina la teoría con importantes prácticas tutorizadas, el alumnado comparte experiencias en ginecología y cirugía oncológica mínimamente invasiva. Hasta ahora, no ha existido una subespecialización en ginecología oncológica en España.